

# Содержание/Contents

## Комментарии

- 4 Ю.В. Тай, С.Л. Будылин  
Сын за отца отвечает. Субсидиарная ответственность членов семьи директора в банкротстве компании  
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 23.12.2019 № 305-ЭС19-13326
- 23 Р.К. Лотфуллин  
Гражданско-правовая ответственность за умышленные действия, направленные на создание невозможности получения кредиторами должника исполнения за счет имущества контролирующих его лиц  
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 23.12.2019 № 305-ЭС19-13326

## Зарубежная практика

- 35 К.В. Нам  
Существенное изменение обстоятельств и договор дарения  
Решение Верховного суда Германии от 18.06.2019 по делу X ZR 107/16 и комментарий к нему

## Свободная трибуна

- 48 А.В. Стариков  
Гражданско-правовые способы защиты от нарушений антимонопольного законодательства (часть 2)
- 79 М.А. Волчанский  
Последствия нарушения должником залогодателя обязанности по исполнению заложенного требования в пользу залогодержателя (п. 3 ст. 358.6 ГК РФ)
- 100 С.И. Соболев  
Определение старшинства залогов в контексте правил об очередности исполнения обязательств должником в пользу нескольких кредиторов и смежных институтов
- 126 К.М. Михайлов  
Защита оборота прав требований: в поисках оптимальной модели
- 142 А.В. Ильин  
Контроль суда за распорядительными действиями сторон

## Судебная практика

- 162 Е.Д. Автонова  
Обзор судебной практики по вопросу недействительности торгов и договора, заключенного по их результатам (п. 2 ст. 449 ГК РФ)

## Case Notes

- 4 Yuliy Tay, Sergey Budylin  
The Son is Responsible for His Father. The Director's Family Members' Subsidiary Liability in the Company's Bankruptcy  
Case Comment on the Judgment of the Chamber for Commercial Disputes of the SC RF No. 305-ЭС19-13326, 23 December 2019
- 23 Radik Lotfullin  
Civil Liability for Intentional Actions Aimed at Making It Impossible for Creditors to Reach Debtor's Property  
Case Comment on the Judgment of the Chamber for Commercial Disputes of the SC RF No. 305-ЭС19-13326, 23 December 2019

## Foreign Practice

- 35 Kirill Nam  
Substantial Change of Circumstances and Gift Contract  
Judgment of the Supreme Court of Germany № X ZR 107/16, 18 June 2019, with Commentary

## Articles

- 48 Artur Starikov  
Civil Law Means of Protection against Antitrust Law Violations (Part 2)
- 79 Mikhail Volchanskiy  
Legal Consequences of a Failure to Perform Pledged Obligation in Favour of the Pledgee (Point 3 of Article 358.6 of the Civil Code of the Russian Federation)
- 100 Stanislav Sobolev  
Determination of Pledge's Ranking against the Background of the Rules that Govern Priority of Debt Performance in Case of Multiple Creditors and Other Related Rules
- 126 Kirill Mikhailov  
Protection of Assignees: Looking for an Optimal Model
- 142 Anton Ilyin  
Control of the Court over the Dispositive Actions of the Parties

## Court Practice Review

- 162 Ekaterina Avtonova  
Review of Court Practice on the Issue of Invalidity of Tender and the Agreement Concluded with the Winning Bidder (Point 2 of Article 449 of the Civil Code of the Russian Federation)